

Der Weihnachtsmarkt.

s war um die Mitte des Decembermonats und schon gewahrte man in allen Straßen einer großen Stadt, daß das wundervolle Weihnachtsfest nahe sei. Die Kaufleute bekamen Kisten, Ballen und Schachteln zugesandt, und wenn diese ausgepackt wurden, hörte man stets sagen: Ganz etwas Neues! Sehr schön! oder auch: Nun, wenn die Kinder sich darüber nicht freuen! — Es war Alles schon so regsam, so geheimnißvoll, und wenn die Kinder durch die Gassen gingen, was erblickten sie da! Nichts als wunderhübsche Dinge, und so anlockend, bunt und glänzend durcheinander aufgestellt und aufgehängt, daß es eine Freude war. —

In einer der belebtesten Straßen befand sich ein großer Spielzeugladen, wo man im Innern unendlich ge-